

Glasfasernetz in Bernau
Info Nr. 9 (Sachstand Juli 2019)

In der Sitzung vom 17.06.2019 hat der Gemeinderat der Gemeinde Bernau den Auftrag für die Durchführung der Arbeiten zu Verlegung des Glasfasernetzes an die

Firma Stark Energies aus Ludwigsburg

vergeben. Diese Firma wird die Arbeiten in allen Gemeinden der Raumschaft (IKZ Dachsberg) ausführen.

Am **Dienstag, den 16.07.2019**, wird sich die beauftragte Firma im Rahmen einer öffentlichen **Informationsveranstaltung** im Kurhaus Bernau vorstellen und den Ablauf der Arbeiten, die nach heutigem Kenntnisstand in Bernau am 02.09.2019 beginnen werden, erläutern. Die Firma Stark Energies beabsichtigt, allen Hauseigentümern ein Angebot für die Herstellung des Hausanschlusses (Kabelverlegung auf dem Privatgrundstück bis zum Übergabepunkt im Haus) zu unterbreiten.

Das **POP-Gebäude** (Standort bei der ehemaligen Kläranlage Innerlehen/Riggenbach) soll in den nächsten Wochen als Fertigbauteil durch die Firma Vetter aus Hüfingen angeliefert und aufgestellt werden. Entsprechende Vorarbeiten seitens der Gemeinde (Abbruch des bestehenden alten Betriebsgebäudes und teilweise Entfernung eines Fichtenbestandes) sind zwischenzeitlich ausgeführt worden.